

Estimados comprovincianos de Misiones:

El espacio político de Javier Milei en Misiones, comunica que se ha visto obligado a retirar su participación en las elecciones provinciales. Esto se debe, en primer lugar, a la proscripción que hemos sufrido por parte de la Justicia Electoral Provincial de Misiones, ante la cual habíamos presentado todas las fichas de afiliación de nuestro partido Vida y Libertad, en tiempo y forma; se presentaron 1.300, necesitándose sólo 800 para armar partido; no fueron contabilizadas a tiempo por mora judicial que nos dejó afuera de los plazos. Por lo cual, comenzamos una serie de presentaciones judiciales que no se han resuelto hasta ahora por razones inexplicables, que nosotros atribuimos a la política.

En segundo lugar, hemos intentado utilizar otra herramienta electoral, pero no nos congeniamos en cuanto a los valores y la formas de proceder como libertarios que somos. Entendimos finalmente, que si no tenemos nuestra propia herramienta electoral, la que nos fue vedada por la Justicia misionera, no podemos seguir adelante, ya que somos un grupo que trabaja desde hace tres años y cuyo crecimiento da lugar a que se nos quiera infiltrar y cooptar de maneras varias, lo cual no vamos a permitir y preferimos no competir.

Nos entristece profundamente tener que tomar esta decisión, ya que trabajamos arduamente para presentar un discurso político claro y transparente, y teníamos la convicción de que podíamos representar los intereses del liberalismo y las propuestas de Javier Milei en la provincia.

Por ello, hemos decidido retirarnos definitivamente de esta contienda electoral.

Agradecemos profundamente el apoyo y la confianza que nos han brindado a lo largo de este proceso, y queremos asegurarles que seguiremos trabajando con rumbo a las elecciones nacionales para llevar a Javier Milei a la Presidencia de la Nación.

Atentamente,

La Libertad Avanza Misiones. Partido Libertario Misiones

Referente Ninfa Alvarenga.